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«I CITTADINI vranno
modo di dialogare con
l'amministrazione per il
futuro del porto»: così, in
sisntesi, quanto risposto dal
governatore Enrico Rossi
alla mail inviata da Riccardo
Canesi. «Comprendo la sua
preoccupazione - prosegue
- che riguarda i rischi
ambientali ed idrogeologici
e anche per questo le
rispondo cercando di essere
più esaustivo possibile.
Voglio innanzitutto
premettere che gli obiettivi
del progetto previsto per il
porto sono rappresentati sia
dallo sviluppo della capacità
produttiva, che anche dal
miglioramento
dell'infrastruttura dal punto
di vista ambientale. Il
consiglio comunale dovrà
esprimere la propria Intesa
sul Piano regolatore
portuale e adottare le
contestuali varianti al Piano
strutturale, al regolamento
urbanistico e il rapporto
ambientale. A seguito
dell'intesa di cui sopra il
comitato portuale adotterà il
Prp e il rapporto
ambientale. Dopo verranno
pubblicati tutti gli atti, ed
inizierà così la fase di
consultazione prevista dalla
legge regionale. Durante la
fase di pubblicazione i
cittadini e gli altri attori del
sistema locale potranno
presentare osservazioni e
contributi al rapporto
ambientale, alla variante al
Piano strutturale, al
regolamento urbanistico e al
Prp. Allo scopo di favorire
la più corretta informazione
e la massima partecipazione
dei cittadini, il Comune
programmerà uno o più
incontri pubblici. Questi
saranno utili momenti per
approfondire i contenuti del
Piano e di tutti gli altri atti».
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